

RAPHAEL

La forma e le proporzioni dei classici sofà di gusto anglosassone vengono reinterpretate e aggiornate. Serie composta da divani, chaise-longue, poltrona e pouf con struttura in legno massello, imbottitura in poliuretano espanso a quote differenziate su cinghie elastiche. I cuscini sono in piuma con supporto interno indeformabile. Divani e poltrone sono forniti con rotelle anteriori in ottone oppure, a richiesta, con piedini in faggio massello; il pouf ha quattro rotelle. Il rivestimento è completamente sfoderabile.

The shape and dimensions of the sofas in the old english style are reinterpreted and updated. Set of sofas, chaise-longue, armchair and pouf with solid wood frame, polyurethane upholstery at different layers on flexible belts. The cushions are in feather with inner support. Sofas and armchairs are equipped with front brass castors or with block beech feet on request; the pouf has four castors. The cover is completely removable.

Die Form und Maße der Sofas im alten Englischen Stil werden neu ausgedrückt und verändert. Series von Sofas, Chaise-Longue, Sesseln und Pouf. Gestell aus Massivholz, Polyurethan-Polsterung zu unterschiedlichen Schichten auf elastischen Gurten. Sitzkissen aus Flaumfedern mit unverformbarer Innenverstärkung. Die Serie ist mit Vorderrollen aus Messing ausgestattet (auf Wunsch auch mit Massivholzfüße); der Pouf hat vier Rollen. Stoffbezug vollkommen abziehbar.

